

14 juillet 2013 par Yanick Ethier

« P'tite vie, Grande Cause »

Actes 21.15-22.2

En résumé : La cause de l'Évangile nous appelle à nous dépasser nous-mêmes pour inspirer d'autres personnes à connaître Jésus-Christ.

Notre cause c'est l'Évangile de Jésus-Christ, la bonne nouvelle que nous pouvons nous réconcilier avec Dieu.

Paul nous apprend à servir la cause de l'Évangile :

1. La cause est plus importante que mes réalisations

- Je ne vais pas toujours être reconnu pour tout ce que je donne pour la cause
- La cause ne sert pas à ma promotion, je sers la cause

2. C'est à moi de m'adapter pour faire connaître la cause

- Je n'attends pas qu'on s'intéresse à ma cause, je m'intéresse aux gens pour leur parler de la cause de l'Évangile
- Je suis prêt à passer par dessus toutes sortes de barrières pour apporter l'Évangile

3. Tout peut devenir une occasion de parler de la cause

- À cause de l'amour de Dieu pour nous, les moments les plus étranges ou anodins de la vie deviennent des occasions de parler de la cause
- Les auditeurs les moins probables peuvent me donner une occasion de parler la cause

Questions pratiques

« P'tite vie, Grande Cause »

- 1. L'apôtre Paul, M. Ernest Keefe, et plus près de nous, M. Jean Mercier sont des chrétiens qui inspirent Yanick Ethier à se dépasser pour la cause de l'Évangile. Qui sont les chrétiens qui vous inspirent à vous dépasser pour la cause de l'Évangile?**

- 2. Y a-t-il une situation concrète au travail, à la maison, ou une relation précise où tu pourrais t'adapter, te faire tout à tous comme l'apôtre Paul pour servir la cause de l'Église plutôt que de demander que l'on s'adapte à toi?**

- 3. Quelles sont les barrières que tu dois choisir de franchir pour faire avancer la cause de l'Évangile auprès de tes voisins, tes collègues de travail, tes partenaires de sport?**
